

Viernes 19 de agosto | 2022

Presenta Casa Principal la colección *Desandar el tiempo*, exposición de Alfredo Romero Campos

El Instituto Veracruzano de la Cultura presenta en las salas del Centro Cultural Casa Principal la exposición ***Desandar el tiempo***, muestra del artista **Alfredo Romero Campos** que presenta los resultados del proyecto de rescate de imágenes en muros y fachadas que ha realizado durante su recorrido por el sureste mexicano. La inauguración se llevará a cabo el jueves 25 de agosto a las 19:00 horas, en el recinto veracruzano.

Doce obras conforman esta colección que se ha presentado en Mérida, Cuernavaca y ahora Veracruz. La muestra presenta diversas fachadas y muros con elementos publicitarios encontrados en Campeche, Chiapas, Oaxaca, Tabasco, Veracruz y Yucatán, provenientes de diferentes épocas, que dejan ver el paso del tiempo en las capas de pintura que van sobreponiéndose. A través de una técnica de origen medieval y utilizando lienzos de tela para atrapar los detalles gráficos de los muros, transfiere la imagen de la pared al lienzo en su tamaño real, preservando las texturas.

Originario de Barcelona, España, Alfredo Romero radica en México desde hace 13 años. Estudió Bellas Artes, Arquitectura Interior e Historia del Arte en la Escuela de Arte y Diseño edRa. Sus exposiciones han recorrido galerías y museos de México y el extranjero. En el 2012 fue seleccionado por el proyecto EspacioVida en la VII Muestra Monográfica Media Art, como parte del XI Festival Internacional de la imagen en Manizales, Colombia. En el IVEC colaboró como Subdirector de Educación e Investigación Artística y coordinador de Artes Visuales. Fue seleccionado en la II Bienal de Arte Veracruz 2014 y en el Art Prize, en Michigan, en 2015. Entre sus exposiciones más recientes se encuentran las realizadas en la galería del Teatro Peón Contreras, en Mérida, Yucatán; en la Galería Urbana Blanquís de Arte Contemporáneo, en la Ciudad de México; y en La Texas Contemporary Art Fair, en Houston, Texas. Sus obras han sido



expuestas en galerías de Londres, Las Vegas, Los Ángeles, Houston, y diferentes estados del país.

La inauguración de ***Desandar el tiempo*** dará inicio con un conversatorio en el que participarán el artista y el Jefe del recinto, César Segura. Se reitera la invitación al estreno de esta exposición, que tendrá lugar el jueves 25 de agosto a las 19:00 horas, en el Centro Cultural Casa Principal. La actividad es gratuita y abierta al público en general. Visita la exposición de martes a domingo, en horario de 10:00 a 19:00 horas, en Mario Molina 315, zona Centro del puerto de Veracruz.

Sigue las actividades de Casa Principal a través de las redes sociales Facebook [@CasaPrincipalIVEC](#) y Twitter [@Casa_IVEC](#). Para conocer la cartelera completa del Instituto Veracruzano de la Cultura visita la página de Facebook [@IVECoficial](#) y el Twitter [@IVEC_Oficial](#).

#UsaCubre bocas durante tu visita.

